

# *Le président russe avertit que les sanctions occidentales sont vouées à l'échec*

---



Ankara, 28 novembre (RHC-Telesur) Le président russe Vladimir Poutine a qualifié d'inacceptables les sanctions économiques imposées par les pays occidentaux à son pays et a averti que ces mesures sont vouées à l'échec.

Dans des déclarations données à l'agence de presse turque Anadolu sur les pressions économiques de ces gouvernements, Vladimir Poutine a expliqué que l'attitude du Kremlin a toujours été et restera équilibrée et que Moscou va observer ses obligations et faire respecter ses droits conformément aux dispositions du droit international.

L'Union Européenne, les États-Unis, l'Australie, la Nouvelle-Zélande et le Canada ont appliqué une série de sanctions à la Russie, qui concernent des pans entiers de l'économie russe.

En réponse à ces mesures, le Kremlin a limité l'importation de produits alimentaires en provenance de ces pays pour une durée d'un an.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/40423-le-president-russe-avertit-que-les-sanctions-occidentales-sont-vouees-a-lechec>



**Radio Habana Cuba**